

Stargate - SG1 Teil 1

Das Sternentor auf der Erde Teil 1

Von Naruto-Hyuga

Kapitel 21: Die Invasion Teil 3

SG-1 entkommt durch das Stargate, bevor es komplett verschlossen wird, und erkennt, dass Daniels Vision der alternativen Welt wahr ist: Zwei Raumschiffe von Apophis bewegen sich auf die Erde zu, um sie aus dem Weltall anzugreifen. Das SG-1-Team muss ihn und seinen Sohn Klorel, der Besitz von ihrem Freund Ska'ara ergriffen hat, stoppen. Es gelingt SG-1 jedoch nicht die Raumschiffe zu stoppen, bevor sie die Erde erreichen.

General Dana vernichtet Akten des SGC, als General Matthias herein kommt und nach einer Möglichkeit fragt, die Schließung des SGC doch noch zu verhindern. Dana antwortet, er hätte jeden Minister besucht und sogar beim Präsidenten persönlich wäre er gewesen. Er hätte aber immer nur Verneinungen bekommen, und sagt, dass es vorbei sei. Matthias geht in den Kontrollraum und spricht mit dem Rest von SG-1. Sie beschließen, dass sie nach der Adresse, die Maik von der Parallelwelt hat, reisen wollen. SG-1 schickt ein MALP nach der Adresse und stellt einen dunklen Raum fest. Währenddessen brechen Soldaten auf dem Weg zum Stargate durch die verschlossenen Korridore. Doch sie kommen zu spät. SG-1 geht gerade in schwarzer Montur durch das Stargate.

Nach dem Epilog sieht man SG-1 mit Nachtsichtgeräten. Sie suchen nach einem Ausgang und entdecken dabei ein paar Transportkisten, in denen sich Stabwaffen und Zats befinden. Daniel erklärt die Funktionsweise und kurz danach öffnet sich eine Tür. Acht Jaffa treten herein und lassen einen riesigen Goa'uld-Kommunikator in das Tor schweben.

Danach gehen sie wieder. Daniel öffnet die Tür wieder und SG-1 erkundet die Umgebung.

Sie gehen durch verschiedene Korridore und erkunden die Gänge. Währenddessen versucht SG-2 mit Hilfe von General Dana SG-1 zu unterstützen. SG-1 sucht währenddessen weiter die Korridore und findet einen Sarkophag. Außerdem bemerken sie, dass sie sich auf einem Ha'tak befinden, einem Goa'uld Raumschiff. Dana versucht, das Stargate an Bord des Schiffes wieder anzuwählen, es schlägt jedoch fehl, weil sich das Stargate mit dem Ha'tak nicht mehr dort befindet wo die Koordinaten das Stargate vermuten. SG-1 hatte bereits ebenfalls versucht, erneut die Erde anzuwählen, was ebenfalls fehlgeschlagen ist. So sind sie immer noch an Bord

des Ha'tak, das in den Hyperraum gegangen war.

Ein Jaffa kommt auf die Brücke und bedroht Matthias. Er kann jedoch mit Hilfe der Zats ausgeschaltet werden. SG-1 verlässt die Brücke und geht wieder durch die Korridore. Sie werden fast von Jaffa entdeckt, können sich aber noch im letzten Moment im Hangar des Ha'tak verstecken. Man hört eine Durchsage an die Jaffa, dass sie sich im Stargateraum sammeln sollen.

Apophis befiehlt, Klorel zu folgen

SG-1 folgt ihnen und sieht wie Apophis die Jaffa anweist, seinem Sohn Klorel, der aus dem Sarkophag heraussteigt, zu folgen. Es ist Ska'ara, der von dem Goa'uld Klorel beherrscht wird.

SG-1 teilt sich auf. General Matthias und Daniel wollen versuchen, mit Ska'ara in Kontakt zu treten, währenddessen Kathi und Maik Sprengsätze überall an Bord des Schiffes anbringen. Es gelingt General Matthias und Daniel, Ska'ara gefangen zu nehmen und zu befragen. Matthias versucht mit Ska'ara zu reden. Das schlägt jedoch fehl und so betäubt Matthias, Ska'ara, um mit ihm zu sprechen. Dies klappt auch für ein paar Sekunden, jedoch als Klorel wieder die Kontrolle gewinnt, stürmen Jaffa die Brücke und die beiden werden gefangen genommen.

Klorel nimmt Kontakt mit Apophis auf und der befiehlt, Daniel und Matthias zu töten. Das haben Kathi und Maik mitgehört, als sie gerade einen Sprengsatz am Stargate angebracht haben. Ska'ara befiehlt im letzten Moment Daniel und Matthias auf die Brücke, wo man den Austritt aus dem Hyperraum bemerkt und anschließend den Planeten Saturn erkennen kann. Maik und Kathi stürmen nun die Brücke und töten alle Jaffa. Klorel wird von Matthias erschossen als er versucht, Maik mit dem Handmodul zu töten. Im Stargatecenter richtet man sich währenddessen auf den Angriff ein, denn man hat die beiden Ha'taks entdeckt.

Ska'ara wird betäubt

Fortsetzung folgt in Teil 4